



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/neuer-vertriebsleiter-fuer-mazda-austria

Neuer Vertriebsleiter für Mazda Austria

Stefan Wurzinger übernimmt ab August die Position als Vertriebsdirektor bei Mazda Austria. Der 43-jährige Niederösterreicher folgt damit auf Hendrik Jacob, der in die Mazda Europa Zentrale nach Deutschland übersiedelt.

Ab 1. August leitet Stefan Wurzinger den Vertrieb von Mazda Austria und tritt damit die Nachfolge von Hendrik Jacob an, der nach fünf Jahren an der Spitze der Abteilung jetzt wieder in die Mazda Europa Zentrale nach Leverkusen zurückkehrt und dort künftig den Bereich Sales Strategy übernimmt.

Stefan Wurzinger profitiert von langjähriger Erfahrung im Automotive-Business und verantwortete zuvor internationale Führungspositionen bei Kia Europe für die Bereiche Customer Experience, Business Strategy und Market Management. Davor war er General Manager Verkauf bei Kia Austria.

„Mazda hat in den letzten Jahren eine spannende Evolution vollzogen und die Wertigkeit seiner Modelle in puncto Design und Qualität auf ein neues Niveau gehoben. Besonders konnte ich diese Entwicklung am neuesten Modell, dem Mazda CX-60, beobachten,“ so der künftige Vertriebsdirektor Stefan Wurzinger. „Auch deshalb freut es mich, künftig für die Weiterentwicklung von Mazda in Österreich mitverantwortlich zu sein und gemeinsam mit einem starken Händlernetz für profitables Wachstum zu sorgen.“

Klagenfurt, 15. Juni 2023